



ITINERARIO

Día 1º: ORIGEN → TOKIO (NOCHE A BORDO) (-/-/-)

Embarque y salida según plan de vuelos (noche a bordo).

Día 2º: TOKIO (-/-/-)

Llegada, asistencia en el aeropuerto de Narita o Haneda, entrega de documentación y traslado al hotel.

Día 3º: TOKIO (D/-/-)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, reunión en el lobby de la planta baja (Piso 1 de la torre principal del hotel) para empezar la visita de medio día a la ciudad de Tokio. Visitaremos el Santuario Meiji, dedicado al ex-emperador Mutsuhito. Se encuentra rodeado por un frondoso bosque y uno de los lugares más emblemáticos de la capital. Continuaremos por la Plaza del Palacio Imperial (vista exterior del Palacio), antigua residencia de la familia real japonesa, el Templo Senso-ji, el edificio religioso más antiguo de la ciudad y uno de los más coloridos y populares del país y la Calle Nakamise, donde podremos comprar recuerdos. Esta calle comercial es de las más antiguas de Japón con orígenes que se remontan al siglo XVII. Terminaremos el tour en Ginza (traslado de regreso al hotel no incluido). Tarde libre. Alojamiento.

Día 4º: TOKIO – HAKONE - TOKIO (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Dedicaremos el día a visitar Hakone, ciudad famosa por sus aguas termales naturales. Empezaremos la excursión con un paseo en barco por el Lago Ashi, una experiencia única. Continuaremos visitando el Valle de Owakudani, un valle volcánico con respiraderos de azufre activos y fuentes termales, resultado de una erupción volcánica de hace más de 3000 años. Si tenemos suerte, podremos admirar las vistas al Monte Fuji desde ambos puntos. Almuerzo en ruta. Acabaremos admirando el Museo de Aire Libre de Hakone. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 5º: TOKIO – KIOTO – NARA - KIOTO (D/-/-)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado a la Estación de Tren de Tokio para dirigirnos a Kioto en tren Bala. Al llegar, nos dirigiremos a Nara, corazón político y religioso del Japón ancestral. Visitaremos el Templo Todai-ji. Entraremos por la imponente puerta Nandaimon y llegaremos a la estatua de Buda colosal, una gigantesca escultura de bronce que domina la sala principal del templo. Daremos un paseo por el Parque de Nara, famoso por sus venados. Acabaremos en el barrio de las geishas llamado Gion, donde retrocederemos en el tiempo con sus callejuelas estrechas y empedradas repletas de edificios tradicionales de madera decorados con farolillos y amuletos. Regreso a Kioto y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 6º: KIOTO (D/A/-)

Desayuno en el hotel. Hoy visitaremos Kioto. Empezaremos con el Templo Sanjusangendo con mil estatuas de Kannon, la deidad de la piedad budista, todas ellas diferentes. Continuamos la visita en el Santuario Fushimi Inari donde encontramos miles de pórticos "torii" de un vibrante color naranja bordeando el camino hacia el monte Inari, convirtiéndose en un enclave impresionante de belleza y una de las imágenes más famosas del país. Después iremos al Templo dorado Kinkaku-ji, declarado Patrimonio de la Humanidad, al templo de Tenryu-ji donde veremos su principal reclamo, el jardín, uno de los ejemplos más hermosos y representativos del paisajismo tradicional japonés y al Bosque de Bambú de Sagano en Arashiyama, una de las plantas más representativas de la cultura nipona. Almuerzo en restaurante local. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 7º: KIOTO (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Posibilidad de visita opcional a Hiroshima & Miyajima, donde llegaremos en tren bala Nozomi. Allí conoceremos el Santuario Itsukushima en la Isla Miyajima, el Parque y Museo de la Paz de Hiroshima y la Cúpula Atómica. En esta zona veremos un extenso parque conmemorativo con exposiciones y edificios que rinden homenaje a las víctimas del ataque sufrido durante la Segunda Guerra Mundial. Regreso a Kioto en tren bala (traslado de regreso al hotel no incluido). Alojamiento.

Día 8º: KIOTO → ORIGEN (D/-/-)

Desayuno en el hotel o tipo picnic. A la hora indicada, traslado al aeropuerto de Kansai o Itami para tomar el vuelo de regreso a su ciudad de origen. Noche a bordo.

Día 9º: ORIGEN (-/-/-)

Llegada y fin de nuestros servicios.

Notas: La descripción del itinerario es genérica y sujeta a variación sin que afecte al contenido del programa. Las paradas técnicas organizativas son para dar paso a visitas posteriores o ajustar los horarios programados.